

# *Covid-19 : le cri d'alerte de l'OMS face à une pandémie au long cours*

---



Genève, 3 août (RHC)-Une pandémie «très longue», qui pourrait toucher «la plupart des habitants de la planète» et dont les effets «seront ressentis pendant des décennies». L'Organisation mondiale de la santé (OMS) dresse un bilan alarmiste face à la progression du Covid-19 dans le monde. «Cette pandémie est une crise sanitaire exceptionnelle», a déclaré le patron de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, lors d'une réunion du comité d'urgence de l'organisation..

«De nombreux pays qui croyaient que le pire était passé sont maintenant aux prises avec de nouvelles flambées. Certains pays qui ont été moins touchés au cours des premières semaines voient maintenant le nombre de cas et de décès augmenter. Et certains pays ont réussi à maîtriser des flambées de grande ampleur», a-t-il ajouté.

Le comité d'urgence (composé de 18 membres et 12 conseillers) s'est réuni pour la quatrième fois depuis le début de la pandémie afin de réévaluer les dangers du virus, qui a déjà infecté au moins 17,9 millions de personnes et fait plus de 685 000 morts.

Après un débat et un examen complet des données, il a convenu à l'unanimité que le Covid-19 constituait toujours une urgence de santé publique de portée internationale (le plus haut niveau d'alerte de l'OMS) et a insisté sur la nécessité d'une réponse nationale, régionale et globale.

Pour la seule journée de samedi, plus de 5 500 décès et 260 000 nouveaux cas ont été recensés dans le monde. Les Etats-Unis restent le pays le plus mortellement touché (155 000 décès), suivis du Brésil (93 500), du Mexique (47 500), du Royaume-Uni (46 000) et de l'Inde (37 000). «De nombreuses questions scientifiques ont été résolues, nombreuses sont celles qui attendent encore de l'être», a conclu le Dr Tedros.

Source liberation.fr

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230431-covid-19-le-cri-dalerte-de-loms-face-a-une-pandemie-au-long-cours>



**Radio Habana Cuba**